

島根県板金工業組合 創立50周年記念式典 並びに全板連グループ代表就任披露祝賀会を開催



式典の様子

島根県板金工業組合は、昭和44年に前理事長の牛見芳夫氏の下、組合員の福祉の増進と社会的地位の向上を目的として創立され、本年めでたく創立50周年の節目の年を迎えることが出来ました。

式典は午後2時から始まり、司会を務める高橋 香氏の進行により、中林副理事長の開式の辞に始まり、業界物故者へ黙祷を捧げた後に、主催者挨拶として天野宏昌理事長から「昭和44年6月2日、組合員の福祉増進と社会的地位の向上を目的として、設立されて以来、本年で50周年を迎えることが出来ました。組合運営に熱意を持って携わって来られた諸先輩方の並々なぬご努力と、これを支えて来られた事務局、更には組合員の皆様方の団結とご協力の賜物と心より厚く御礼申し上げます。また、協同組合島根県鐵工会様におかれましても、創立当初より大変なご協力を頂いておりますことに深く感謝したい。」と挨拶がありました。

続いて、組合役員3期6年以上務められました18名に50周年記念役員功労表彰として感謝状が贈呈され、受賞者を代表して吉水 博様（島根県建築板金技能士会会長）が謝辞を述べられました。



式典における丸山知事のご挨拶



式典における松浦市長のご挨拶

賜ったのちに、松浦副理事長による閉式の辞があり、創立50周年記念式典が終わりました。

令和元年10月25日に、松江エクセルホテル東急を会場として、島根県板金工業組合創立50周年記念式典・全板連グループ代表就任披露祝賀会を100人の参加者にて挙行政しました。

そのあと、出席者全員による記念写真を撮影したのち、引き続き午後3時30分より創立50周年記念祝賀会並びに全板連グループ代表就任披露祝賀会が、塩野副理事長の開会の辞により始まり、後藤副理



祝賀会での後藤副理事長の挨拶

事長の挨拶、続いてご来賓祝辞を、石本惣治様（全板連グループ相談役）、岩間辰夫様（西部板金工業組合協議会会長）、児玉泰州様（協同組合島根県鐵工会理事長）より賜り、天野理事長の全板連グループ代表就任挨拶の後、小島義郎様（全板連、日板協専務理事）の乾杯のご発声により祝宴が始まりました。



祝賀会における石本相談役のご挨拶



天野理事長の全板連グループ代表就任挨拶

余興では佐藤松弘山陰民謡ショーもあり、祝賀会のお祝いに花を添える素晴らしい歌声が披露されました。中締めは西嶋徹也様（西部板金工業組合協議会副会長）が行い、最後に石倉監事の閉会の辞があり、大変盛り上がったパーティーもお開きとなりました。

島根県板金工業組合創立50周年記念式典を開催するにあたり、ご多忙の中、ご臨席賜りましたご来賓の皆様、ご協力を頂きました

メーカー・商社の皆様、参加・協力を頂きました役員、組合員また青年部の皆様、この場をお借り致しまして深く感謝申し上げますと共に、今後共より一層のご支援ご協力を賜ります様御願ひ申し上げますとさせていただきます。



賑やかな祝賀会の様子